



El diputado Gerardo Fernández Noroña afirmó que demandará al youtuber venezolano Ángel David Revilla, mejor conocido como Dross Rotzank, luego de presuntamente acusar al mexicano por la muerte del tuitero Rafael Arias.

Por medio de redes sociales, Noroña dijo que actuará legalmente en contra de Dross por difundir una noticia falsa.

«No sé quién sea ese tipo, pero lo demandaré igual que a Excélsior», escribió Noroña. «Y verás que esta polémica generada por este oscuro personaje le saldrá onerosa», agregó.

Por su parte, Dross ofreció una disculpa en redes sociales y en su video, incluso preguntó al legislador mexicano sobre quitar el video donde lo acusó presuntamente por provocar el suicidio de Arias.



«Disculpe Noroña, Me tragué un fake news. Ya me excusé en la descripción del video. Si quiere, lo quito. Usted dirá. Eso sí: me reservo el pleno derecho de hacer un Top 7 sobre los políticos del mundo más pendejos que defienden a Nicolás Maduro, pero ese ya es otro tema», escribió Dross.

Todo esto ha ocasionado comentarios de los cientos de miles de seguidores de Dross y fanáticos de Noroña, unos contra otros.



Después de todo el problema, Dross volvió a subir el video con una «enorme modificación que va del minuto 3:45 al minuto 8:33»



Noroña amenaza con demandar a Dross por video polémico

El video cuenta con ya más de 1 millón de reproducciones en menos de 24 horas.